

Hoy, durante la comparecencia del ministro de Seguridad Social, inclusión y migraciones

Mercedes Fernández tilda el IMV, de “buena iniciativa con un armazón deficiente”

- Asegura que el Pacto de Toledo debe ser un espacio de consenso y le pide que diga “a sus socios de gobierno que no se levantes de la mesa”
- Advierte que la incertidumbre es mala opción en el ámbito de las pensiones

GPP SENADO

18, junio, 2020.- La senadora por Asturias del Grupo Popular, Mercedes Fernández ha centrado su intervención, durante la comparecencia del ministro de Seguridad Social, inclusión y migraciones, José Luis Escrivá, en dos temas de actualidad, principalmente: Ingreso Mínimo Vital y pensiones, entre otros.

Fernández considera que, como consecuencia de los pactos de gobierno “apaños y componendas”, la escisión de los ministerios de Trabajo y Seguridad Social “está creando desajustes a empleadores y empleados, es una mala carta de presentación en Europa, por la radicalidad y el sectarismo de la Sra. Díez, encantada de pactar con Bildu”.

La portavoz popular ha recordado al ministro que, en sus comparecencias en el Congreso, siempre ha hablado de tres consensos: inclusión, pensiones y migraciones. “Los consensos -ha asegurado- hay que trabajarlos, no enunciarlos” y, en este sentido, se ha mostrado convencida de que, con la crisis del Coronavirus, no ha tendido tiempo el ministro, “o lo ha tenido que consumir en pacificar las peticiones exorbitantes del Sr. Iglesias que sabe mucho de proclamas, pero nada de gestión y de Gobierno”.

IMV

Mercedes Fernández ha recordado que en febrero el ministro Escrivá, aseguró el que IMV, llevaría tiempo, “pero frente a esas buenas intenciones todo se precipitó” y eso, en su opinión, ha dado lugar a “una buena y necesaria iniciativa, con un armazón deficiente, una norma un poco a trompicones” y ha analizado puntos del RD como una renta “suelo”, exclusión de un administrador

de sociedad mercantil, porque no se considera que pueda entrar en insolvencia, por ejemplo.

“Creo que el objetivo prioritario fue la justificación de la urgencia porque los parámetros establecidos dificultan mucho a los españoles que hayan tenido un sueldo modesto en 2019, y se hayan visto privados de ingresos en el 2020, tendrían serias dificultades para obtener la ayuda, como afectados del Covid-19” ha apuntado Fernández.

La portavoz de SS del GPP considera que “la foralidad” no es un criterio para encomendar la gestión del IMV a País Vasco y Navarra y que tampoco es razonable cargar a los ayuntamientos la gestión “Con convenio o sin convenio, puesto que los gastos adicionales de dicha gestión, no pueden superar el 5 por ciento de gastos de personal en servicios sociales del ejercicio anterior” y ha advertido que esto puede llevar al colapso de los servicios sociales municipales. “hay que dotar económicamente esa gestión porque lo contrario es un atropello”.

PENSIONES

Mercedes Fernández ha afirmado con rotundidad que las pensiones son la gran preocupación de los españoles “el Pacto de Toledo ha de tener peso y debe ser un espacio para el consenso. Deben decirles a sus socios de Gobierno, a los del ala radical me refiero, que no se levanten de la mesa, rompiendo el diálogo necesario”. ha advertido y ha añadido que “la incertidumbre es mala opción, genera más jubilaciones anticipadas cotizaciones más bajas de los autónomos. Nos gustaría mayor concreción” ha pedido al ministro.

Mercedes Fernández se ha mostrado partidaria de eliminar sobrecargas que pesan sobre la SS: gastos de funcionamiento, reducciones a las cotizaciones y subvenciones a los regímenes espaciales.

Así mismo, la senadora por Asturias ha hablado de otras figuras como la jubilación parcial, la jubilación activa, que ha calificado como instrumentos que pueden activarse más y memorarse, además de ser formulas poco conocidas.

Finalmente, Mercedes Fernández se ha ocupado de los autónomos de temporada “los grandes olvidados al no estar de alta cuando se declaró el estado de alarma y que siguen estando excluidos de la prestación”.

“Sr. Ministro, usted aceptó formar parte de un Gobierno con comunistas y radicales de izquierda, lo hizo en uso de su libertad de decisión, pero los demás

tenemos libertad de opinión, y , como dice el refrán, dime con quien andas y te diré quién eres” ha concluido.